

Communiqué

En soutien à Philippe Poutou et au NPA - Que l'anticapitalisme soit une arme dans les combats qui viennent

vendredi 7 avril 2017, par [Anticapitalistas](#) (Date de rédaction antérieure : 6 avril 2017).

Les prochaines élections françaises sont très importantes pour l'avenir de l'Europe. La montée de la nouvelle extrême-droite dirigée par Marine Le Pen représente un défi que nous ne pouvons pas ignorer pour toutes les forces politiques démocratiques et opposées au néolibéralisme, faisant partie d'un phénomène plus général de montée réactionnaire et autoritaire en Europe et aux Etats-Unis. Les forces politiques traditionnelles qui ont été les piliers du régime de la V^e République, le Parti socialiste et la droite gaulliste, sont dans une forte crise d'identité, de projet et de légitimité, et pour certains mouillés dans des affaires de corruption, à l'instar de Fillon. D'un autre côté, un secteur des élites apporte son soutien à Macron : une « nouveauté », mais seulement pour les employeurs et le monde de la finance, qui ont trouvé un moyen « cool » renouveler le projet néolibéral.

La crise politique institutionnelle reflète également une crise sociale profonde : une société déchirée par les questions d'identité, les politiques d'austérité, par les exclusions, et la fin de l'État-providence. Bien sûr, dans ce contexte, prennent place des résistances : nous n'oublions pas Nuit Debout ni les grèves conduites par la CGT qui ont mis en lumière la force de la classe ouvrière organisée. Toutefois, la gauche n'a pas été en mesure de mettre en avant une candidature large et unifiée qui rassemble tout ce potentiel et ce mécontentement avec un programme contre l'austérité, un regroupement allant des secteurs du réformisme anti-néolibéral aux forces anticapitalistes et révolutionnaires comme le NPA, et qui puisse être une alternative crédible à Le Pen. Un projet qui soit un barrage à la montée des néofascistes, qui s'engage à rompre avec l'austérité de l'UE et s'affronte aux puissances économiques en faveur des classes populaires.

Dans les circonstances actuelles, en tant qu'Anticapitalistas, nous voulons veu exprimer notre soutien à la candidature de Philippe Poutou et au NPA : une candidature antiraciste, écologiste, féministe et anticapitaliste, qui met au centre la classe ouvrière et l'internationalisme, en introduisant des questions que les autres candidats ne posent pas et qui sont essentielles à la construction d'un projet de transformation. Le fait que Poutou soit le seul ouvrier candidat pour ces présidentielles, face à un ensemble de professionnels de la politique, nous semble un geste positif et d'une grande valeur symbolique.

Nous espérons que vous aurez les meilleurs résultats possibles dans ces élections difficiles, aidant à ce que l'anticapitalisme soit une arme essentielle dans les combats qui viennent.

Anticapitalistas, 6 avril 2017
<http://www.anticapitalistas.org>

